

Uruguay: Frente Amplio expulsa a Luis Almagro de sus filas



La Habana, 15 dic (RHC) El Plenario del Frente Amplio (FA) de Uruguay resolvió por unanimidad, este 15 de diciembre, la expulsión directa de sus filas de Luis Almagro, actual secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA).

Para adoptar esa decisión se tomó en cuenta un fallo previo del Tribunal de Conducta Política del FA que imputa a Almagro de cometer 'la violación más grave' de los principios de la coalición gobernante.

Dicho órgano establece que los actos del enjuiciado son los de máxima gravedad que "cabe imaginar en el ejercicio de la altísima función que tiene a su cuerpo", al dar el aval para la intervención militar en Venezuela y convalidar el derrocamiento de un gobierno latinoamericano por medio de la fuerza militar.

Luis Almagro fue canciller de Uruguay hasta 2015, cuando resultó electo para el cargo en la OEA.

(Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba